

# Gemeindewahlen vom 27. Oktober 2024

## Vandalismus an Wahlplakaten

Leider müssen wir feststellen, dass Wahlplakate an den offiziellen, öffentlichen Plakatwänden wiederholt abgerissen und verschmiert werden.

Die Plakatierung gehört dazu, die Kandidierenden der Bevölkerung vorzustellen und näher zu bringen.

Es ist gegenüber den Kandidierenden, welche sich für ein öffentliches Amt zur Verfügung stellen, unfair und respektlos, wenn Plakate abgerissen und/oder verschmiert werden.

Wer mit einer Kandidatin oder einem Kandidaten nicht einverstanden ist, kann seinen Willen mit einer aktiven Teilnahme am Wahlprozess zum Ausdruck bringen und nicht mit einem «Vandalenakt».

Wir hoffen sehr, dass ab sofort auf das Herunterreissen und Verschmieren von Wahlplakaten verzichtet wird.

**Der Gemeinderat**